

Artikel vom 30.05.2017

Trauer um Karl Bucher

Die CSU Moosach trauert um Karl Bucher.



"Die CSU Moosach trauert um Karl Bucher. Mit ihm verliert Moosach nicht nur einen großartigen Menschen, sondern auch ein Stück seiner Seele. Karl Bucher wurde immer als heimlicher Bürgermeister Moosachs bezeichnet. Dieser Ehrentitel drückt das Empfinden von Vielen im Stadtbezirk aus: man fühlt sich in erster Linie als Moosacher und erst in zweiter Linie als Münchner. Dieses Empfinden, diese starke Identifikation mit dem Stadtbezirk, verkörperte Karl Bucher wie kein Zweiter. Zu Moosachs Seele gehören aber auch die Vereine. Als Mitbegründer, langjähriger Vorsitzender und zuletzt als Ehrenvorsitzender des Moosacher Gesamtvereins war es vor allem sein Verdienst, dass in Moosach ein Vereinsleben bewahrt und ausgebaut werden konnte, wie man es in München sonst kaum mehr findet. Moosach und Karl Bucher sind untrennbar miteinander verbunden. Wir werden ihn niemals vergessen."